



昨年末は、授業参観、懇談会への出席ありがとうございました。懇談会で流した行事の写真をまとめた動画が好評だったようで、うれしく思っています。担任の先生が、年度末に向けて写真をいっぱい撮りたいと話していました。

さて、新年がスタートしました。中学1年生としての生活も残り3か月です。4月には、先輩として新1年生の手本とならなければいけません。学習も生活面も、やるべきことをしっかりとやれるように、1学年スタッフ一同、指導と支援を行っていきます。今年もたくさんのご支援とご協力をいただくことになるとと思いますが、どうぞ、よろしく願いいたします。

今号は、生徒会役員と11月末に行った体育祭について紹介します。

1月の行事予定

1	土	年始休		17	月		
2	日			18	火		SSW
3	月			19	水		
4	火	学校閉庁日		20	木		
5	水			21	金		
6	木	3時間授業(学年) 部活なし		22	土		
7	金	給食開始 第Ⅲ期時間割開始		23	日	東関東アンサンブル	
8	土			24	月	避難訓練	
9	日			25	火		SSW
10	月	成人の日		26	水		
11	火	月曜日課 常置委員会		27	木		SC
12	水	県学力診断テスト(国語・理科)		28	金	新入生保護者説明会	
13	木	県学力診断テスト(英語・数学・社会)		29	土		
14	金			30	日		
15	土			31	月		
16	日						

・新型コロナウイルス感染症等の影響により、予定が変更になることがあります

生徒会役員決定

先月紹介しました、1年生の生徒会役員が決定しました。立会演説会では、堂々と自分の思いや公約を話すことができ、見事全員が当選しました。ここで、3人の公約を紹介します。

生徒会副会長 川島 美来乃 ・大島中の生徒が、積極的にあいさつができるように、部活動単位でのあいさつ運動を行う。 ・学校のルールを知ったり、見直したりする機会を設ける。	生徒会男子役員 甲斐 将豊 ・学校全体で同じ時期にあいさつ運動を行う。 ・清掃強調週間を利用し、掃除をしっかりと行っている学級を表彰する。 ・笑顔溢れる学校にする。	生徒会女子役員 森 杏咲 ・月に1回意見箱を確認し、皆の意見を取り入れる。 ・縦割り班活動の行事を行う。 ・誰もが楽しく、充実した中学校生活を送れるように、全力を尽くす。
---	--	---

体育祭

体育祭では、それぞれの種目の賞の他に、学年生徒会が考えた賞がありました。それは、各クラスで、みんなのためにがんばってくれた人にMVP賞を贈ろうというものです。そこで、写真と共に、各クラスのMVP賞をとった生徒の感想を載せます。

1組 海野 愛佳

初めての体育祭で少し緊張しましたが、それ以上に楽しかったです。特に、大縄跳びは、練習で、各クラス全然跳べなかったのに、全クラス50回以上跳べてすごいなと思いました。MVP賞は、自分が獲れると思っていなかったのが嬉しかったです。



2組 大平 龍牙

初めての体育祭は、良い思い出になりました。合同練習で6回しか跳べず、最下位だった大縄跳びでは、本番78回も跳べ、1位になりました。2組は総合優勝もでき、自分はMVP賞も獲ることができ、とても嬉しかったです。来年の体育祭も楽しみです。



3組 稲田 裕介

僕が一番心に残っているのは全員リレーです。最初は負けていたけれど、途中から追いついて逆転できたのは、クラス全員が最後まであきらめなかったからだと思います。僕が、MVP賞を獲れたのもクラスのみんなのおかげです。ありがとうございます。



4組 鈴木 朔

僕は、体育祭を通して、クラスの仲間と声をかけ合ったり、協力したりすることの大切さを知ることができました。僕が今回MVP賞を獲りましたが、クラスのみんなが声を出し、クラスのために尽くしていたので、僕からすれば、クラスみんながMVP賞です。



5組 古川 舜人

練習の時から、みんなが頑張っていたので、自分も大縄跳びの時に大きなかけ声をかけようと思いました。自分の声が、みんなのやる気につながればいいなと思いました。自分の行動で、勇気を与えられたので、とてもうれしく思っています。

